

Chalecos Amarillos buscan retomar protestas en Francia



Imagen de archivo/RHC

París, 3 ene (RHC) Sectores del movimiento de los Chalecos Amarillos anunciaron este martes el regreso de sus protestas antigubernamentales en Francia, con una movilización el próximo sábado en la capital.

En su convocatoria en las redes sociales, pidieron rechazar en las calles la reforma del sistema de jubilación, la inflación y el uso reiterado por el Gobierno del artículo 49.3 de la Constitución, el cual permite adoptar proyectos de leyes sin el voto parlamentario.

De momento el llamado es a marchar en París, aunque no se descartan manifestaciones en otras ciudades.

Los chalecos amarillos pusieron en jaque al presidente Emmanuel Macron a finales del 2018 y comienzos del 2019 con multitudinarias protestas, que tuvieron como detonante la intención de elevar el costo de los combustibles.

Sin embargo, el movimiento dejó de tener protagonismo en los últimos años, más allá de algunas acciones aisladas y los intentos de retomarlos. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/309517-chalecos-amarillos-buscan-retomar-protestas-en-francia>



Radio Habana Cuba